



EL CABALLITO

La terna para elegir al próximo fiscal de la CDMX



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jorge Nader

::::: Nos comentan que la semana que está por iniciar es decisiva en el proceso para la elección de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, pues se espera que sea mañana o a más tardar el 3 de diciembre cuando el Consejo Judicial Ciudadano, encabezado por **Jorge Nader Kuri**, envíe la terna de los finalistas en el proceso de selección a la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**. En este espacio, le platicamos que desde hace unos días tres personajes ya se enfilaban a integrar dicha terna. También nos recuerdan que durante la reunión que sostuvo la jefa de

Gobierno con los diputados de Morena hubo un llamado a concretar este proceso, en apego a la ley y total transparencia.

Ratifican triunfo de Raciel Pérez en Tlalnepantla

::::: Nos comentan que esta semana la Sala Regional, con sede en Toluca, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificó el triunfo de **Raciel Pérez Cruz** como alcalde de Tlalnepantla, por lo que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Raciel Pérez

el morenista ya comenzó a promocionar la que seguramente será la imagen de su gobierno, emulando a la administración estatal con un colibrí y con el eslogan Tlalnepantla Nuestra Ciudad, para su segundo período, aunque no consecutivo, para el 2025-2027. Raciel se ha quejado de la falta de mesas de transición para la entrega recepción con el gobierno priista de **Marco Antonio Rodríguez**, quien reiteradamente se negó a reconocer su derrota y llevó todo a tribunales.

Señalan a custodios de malos tratos en penales del Edomex

::::: **Hugo de la Cuadra Mendoza**, director general de Prevención y Reinserción Social, y quien tiene a su cargo la operación de todos los penales del Estado de México, deberá poner atención a las frecuentes



ESPECIAL

Hugo de la Cuadra

acusaciones que hay sobre el actuar de los custodios. La más reciente la hizo el pasado 28 de noviembre Luis Fernando, mejor conocido como *Fer Italia*. El influencer lo responsabilizó de lo que pudiera ocurrirle mientras está preso, luego de mostrar lesiones en su cuerpo presuntamente provocadas por los encargados de la seguridad del penal de Barrientos. Esta situación, nos

comentan, no es única de este penal y tampoco es la primera vez que se denuncia.